

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELENGKAPAN IMUNISASI DASAR PADA BAYI DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KELURAHAN KEDOYA SELATAN TAHUN 2016

Created by Ayu Gusmita Sari

Subject : Imunisasi Dasar Lengkap, Ibu Bayi
Subject Alt : Complete Basic immunization, mother Baby
Keyword : Imunisasi Dasar Lengkap ;Ibu Bayi

Description :

Imunisasi merupakan salah satu upaya pencegahan kematian pada bayi dengan memberikan vaksin. Dengan imunisasi, seseorang menjadi kebal terhadap penyakit khususnya penyakit infeksi. Dengan demikian, angka kejadian penyakit infeksi akan menurun, kecacatan serta kematian yang ditimbulkannya akan berkurang. Di Puskesmas Kelurahan Kedoya Selatan, terdapat beberapa jenis imunisasi yang belum mencapai standar cakupan imunisasi UCI yaitu 95%. Selain itu, dalam pelaksanaan imunisasi masih terdapat angka drop out imunisasi. Tujuan Penelitian: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan kelengkapan imunisasi dasar pada bayi di wilayah kerja Puskesmas Kelurahan Kedoya Selatan, yang dilaksanakan pada bulan Agustus- November 2016. Metode Penelitian: Jenis penelitian ini bersifat analitik, dengan desain penelitian cross sectional. Sampel dalam penelitian ini adalah 120 ibu yang mempunyai bayi usia 12-36 bulan. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik Purposive Sampling. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat Uji Chi Square dan Uji Mann Whitney U Test. Hasil: Mayoritas ibu berumur dewasa muda (57,5%), memiliki pekerjaan (74%), dengan jumlah anak sedikit (75%). Hasil penelitian menunjukkan sebagian besar ibu memiliki jarak rata-rata ke tempat pelayanan kesehatan 1,4 km, mendapatkan dukungan keluarga (55,8%), adanya dukungan petugas kesehatan (93,3%), berpengetahuan baik (54,5%), dan sudah melengkapi status imunisasi anak (84,2%). Berdasarkan hasil penelitian, variabel yang mempunyai hubungan dengan kelengkapan imunisasi dasar adalah variabel status pekerjaan (P value: 0,024). Kesimpulan dan Saran: Terdapat hubungan antara status pekerjaan dengan kelengkapan imunisasi dasar pada bayi. Diharapkan kegiatan promosi kesehatan mengenai imunisasi lebih ditingkatkan dan apabila ibu sibuk bekerja, bisa meminta bantuan keluarga untuk menggantikan ibu untuk membawa anaknya ke tempat pelayanan imunisasi.

Contributor : Intan Silviana
Date Create : 14/03/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201231087
Collection : 201231087
Source : Undergraduate Thesis of Public health
Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademis Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor